

COMISIÓN DE MUJERES

Las mujeres son las que mas sufren las consecuencias del neoliberalismo debido a la falta de educación, salud, violencia y discriminación resultado una baja representatividad en los lugares de trabajo, en las organizaciones, en los espacios políticos e inclusive en el FCOC.

Entendemos que la mujer tiene un papel protagónico en la transformación social en Latinoamérica, por eso queremos que el Estado asuma la Educación de la mujer como política prioritaria (Educación de Genero). Resulta imprescindible para un real intercambio de experiencias, de luchas y proyectos en una política de cuotas en todas las instancias decisivas y de participación en el FCOC. A fin de que exista una justa división de tareas, responsabilidades habiendo siempre un espacio de discusión de la política de genero. Es ese sentido las mujeres de FCOC están preparando una agenda de actividades y movilización permanentes, contribuyendo con la elección de mujeres y gobiernos comprometidos con la lucha anti-imperialista.